Ouvrir les réunions à tous



Pourquoi

Pourquoi ne pas laisser les personnes rejoindre votre réunion quand elles y sont intéressées? Plein de personnes sont constamment frustrées par les réunions qu'elles pensent être une perte de temps. Laisser les personnes s'y joindre quand elles veulent, a une forte valeur symbolique, puisque cela montre aux autres que vous et votre équipe collaborez!

Quoi

Ouvrez vos réunions à ceux qui veulent s'y joindre.

Comment

Listez toutes les réunions sur l'Intranet et invitez les personnes intéressées à les rejoindre.

Quand

Quand vous voulez lier les personnes à votre équipe ou à lier votre équipe aux autres.